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 15. Mai 2019 

Fragestunde  

für die Sitzung der Stadtverordnetenversammlung am 20. Mai 2019 

 

102.18.375 

Stv. Sengül 

Kasseler Linke 

Wie hoch ist der Anteil von Autoverkehrsflächen, 

Parkplätzen, Radverkehrsflächen, Fußwegen und 

ÖPNV am Straßenraum in Kassel? 

  

102.18.380 

Stv. Wurst 

SPD 

Im April hat der Bundesrat dem Gesetz zur zielgenauen 

Stärkung von Familien und ihren Kindern durch die 

Neugestaltung des Kinderzuschlags und der 

Verbesserung der Leistungen für Bildung und Teilhabe 

(Starke-Familien-Gesetz) zugestimmt. Wie wird 

kommunal darüber informiert? 

  

102.18.381 

Stv. Kortmann 

CDU 

Wie hoch sind die Personaleinsparungen durch den 

Einsatz des neuen Selbstbedienungsterminals im 

Bürgerbüro des Rathauses? 

  

102.18.382 

Stv. Lipardi 

CDU 

Wie beurteilt der Magistrat das Problem des ruhenden 

Parkverkehrs in Wohn- und Anliegerstraßen im 

Hinblick auf die jederzeitige Durchfahrtsmöglichkeit 

von Feuerwehr- und Rettungsfahrzeugen? 

  

102.18.383 

Stv. Kieselbach 

CDU 

Wieviel Personal fehlt aktuell im Fahrdienst der KVG, 

um alle notwendigen Dienste zur Erfüllung des 

Fahrplans zu besetzen? 

  

102.18.384 

Stv. Schwalm 

CDU 

Warum hat der Magistrat entsprechend dem Beschluss 

der Stadtverordnetenversammlung vom September 

2018 bisher noch immer nicht den Bericht zur Frage 

der Abschaffung der Straßenausbaubeiträge 

vorgelegt? 
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102.18.385 

Stv. Düsterdieck 

Kasseler Linke 

Wann werden die seit Februar durchgeführten 

Tonaufzeichnungen der 

Stadtverordnetenversammlung, wie beschlossen im 

Bürgerinformationssystem öffentlich abrufbar sein? 

  

102.18.386 

Stv. Schury 

Kasseler Linke 

Wann sind die Veröffentlichungen von Einladungen 

und Protokollen des Jugendhilfeausschusses im 

Informationssystem der Stadt Kassel endlich 

einsehbar, wie seit Jahren angekündigt? 

  

102.18.387 

Stv. Nölke 

FDP+FW+Piraten 

Wie viel hat die Neugestaltung des Internetauftritts 

der Stadt Kassel aufgeschlüsselt auf die internen und 

externen Kostenstellen gekostet? 

  

102.18.388 

Stv. Burmeister 

FDP+FW+Piraten 

Wie ist der aktuelle Stand bei der Entwicklung des 

ehemaligen Hallenbads Ost? 

  

102.18.389 

Stv. Gleuel 

FDP+FW+Piraten 

Plant die Stadt Kassel auf den Friedhöfen Kolumbarien 

(Fächer für Urnen) zu errichten, wie es  in Hannover, 

Bremen, Bochum usw. schon üblich ist ? 

  

102.18.390 

Stv. Berkhout 

FDP+FW+Piraten 

Welche Ergebnisse haben die fachlichen Gespräche 

zwischen den Vertretern der Initiative Radentscheid 

und den Mitarbeitern des Straßenverkehrsamts 

ergeben? 

 

  

102.18.391 

Stv. Mijatovic 

B90/Grüne 

Wann wird das bargeldlose Bezahlen von Fahrscheinen 

in den Fahrzeugen des ÖPNV wieder möglich sein? 

  

102.18.392 

Stv. Koch 

B90/Grüne 

Wie viele Fahrradbügel werden nach dem Umbau des 

Vorplatzes am Bahnhof Wilhelmshöhe zur Verfügung 

stehen? 

 




